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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.60 DEL 

28/12/2023. 

Presidente: “Punto numero 11 all’ordine del giorno < Approvazione 

Regolamento Biblioteca comunale “Ezio Gatti”>. Sindaco Bottani 

Carlo”. 

Sindaco: “Io chiedo gentilmente Presidente di poter dare la parola 

al consigliere delegato alla cultura Federico Crivelli”. 

Presidente: “Concessa la parola a Federico Crivelli consigliere 

comunale delegato, grazie”.  

Crivelli: “Grazie Presidente buonasera a tutti. Al punto 11 pongo 

all’attenzione del Consiglio comunale l’approvazione del nuovo 

regolamento della Biblioteca comunale “Ezio Gatti”. Come saprete, 

come è previsto dal DUP, ad aprile 2022 abbiamo effettuato 

un’importante ristrutturazione e riorganizzazione della nostra 

Biblioteca comunale al fine di potenziare l’attività ovviamente 

culturale ed aggregativa del nostro territorio, valorizzando 

inoltre ciò che è un ruolo strategico all’interno della rete 

bibliotecaria mantovana di cui ovviamente facciamo parte. Questo 

ha reso necessaria la predisposizione di un nuovo Regolamento, 

visto le modifiche legislative recepite, le necessità attuali e 

le novità introdotte, quali ad esempio la previsione di aumento 

di ore per quanto riguarda l’apertura e l’accesso al pubblico con 

personale dedicato; una sempre più folta programmazione di 

presentazioni e attività e laboratori svolti; una nuova tipologia 

di catalogazione dei libri con chip e la possibilità di ricerca 

autonoma di cataloghi, raccolte, titoli attraverso pc. Il 
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Regolamento è composto da 19 articoli che descrivono in maniera 

dettagliata quella che è la finalità di patrimonio, la gestione, 

l’organizzazione del servizio pubblico di essa. Voglio aggiungere 

inoltre che la progressione degli investimenti in nuovi libri è 

aumentata di anno in anno. Partiamo da un 2022 con 5.900 euro 

investiti, poi passiamo al 2023 con 9.200 euro, poi è previsto 

invece per il 2024 10.500 euro, quindi un aumento costante 

d’investimento per cercare di rendere sempre più fruibile, 

attrattiva, quella che è la nostra biblioteca. Grazie”.  

Presidente: “Grazie consigliere Federico Crivelli. Interventi? 

Nessun intervento. Metto in votazione il punto numero 11 

all’ordine del giorno”. 


